



Interior de la carpa de Conquistadores ayer por la mañana. / Foto: ALFONSO

La carpa 'carnavalera' de Conquistadores acogerá esta noche a 2.400 espectadores

• Ayer a mediodía ya se había adquirido el 50 por ciento de las entradas puestas a la venta

ANTONIO CID DE RIVERA
BADAJOZ

Unas 2.400 personas se darán cita esta noche en la carpa carnavalera de Conquistadores. Para ello se han instalado dos mil sillas en 36 filas y un graderío con capacidad para cuatrocientos espectadores. Ayer por la mañana se pusieron a la venta dos mil localidades con un precio unitario de mil pesetas. Al cierre de la taquilla por la mañana ya se habían vendido el cincuenta por ciento de las entradas, por lo que para esta noche se espera un lleno total.

Desde un principio se descartó la posibilidad de celebrar cualquier actuación en el pabellón de la Granadilla. Según declaró ayer José Sánchez Hueso, optar por la Granadilla significaba sacar al carnaval de Badajoz. Desde su punto de vista, el concurso de murgas representa el pistoletazo de salida del carnaval "y no podemos dejar a Badajoz vacía de gente". "Centrando a los posibles espectadores en el centro de la ciudad -dijo- lograremos que el ambiente festivo se prolongue mucho más tiempo y la diversión dure

más que en años anteriores, que cuando se acababa el concurso en la Granadilla la gente se iba para su casa.

CINCO MILLONES

Descartados el teatro Menacho y el López de Ayala -por problemas varios de estructura y obras-, no quedaba otra opción que contratar la instalación de una gran carpa que acogiese a un máximo de personas. Después de cotejar varios presupuestos y empresas, al final se optó por un cubierta concreta de 2.200 metros cuadrados, con capacidad para 2.400 espectadores y un gran escenario.

Esta iniciativa representa para el ayuntamiento de Badajoz un costo general de algo más de cinco millones de pesetas. En este precio va incluido el montaje de la cubierta, las sillas, la iluminación y el sonido, con lo que el ayuntamiento sólo fenderá que preocuparse de la seguridad y la colocación de los espectadores.

Según el concejal de festejos, la estructura de la carpa está perfectamente diseñada para soportar todo tipo de imprevistos climáticos. "Si hace aire -dijo Sánchez Hueso- va a sonar menos que el Puente Real porque puede soplar vientos por encima de los 140

kilómetros por hora". No obstante -siguió- dentro y fuera del recinto habrá ocho guardias de seguridad y en combinación con alguna colaboración ciudadana, conseguiremos el que todo se desarrolle adecuadamente.

Dentro de la carpa no se venderá ningún tipo de consumición ni bebida porque desde el ayuntamiento "se ha tratado de ser respetuoso con los empresarios de hostelería de Badajoz". A cambio, -dijo el concejal- ellos tienen que respetar a nuestros vecinos y atenderles con un respeto exquisito en todos los sentidos.

Al finalizar el concurso de las murgas (aproximadamente a las dos de la madrugada), unas 25 comparsas saldrán de la Plaza de España y recorrerán las distintas calles de Badajoz hasta concentrarse en la Plaza de Conquistadores. Con esta actividad festiva se conseguirá que el inicio de los carnavales sea de lo más sonado, pues las comparsas -al parecer sin los gorros todavía-, bailarán al ritmo de los tambores propiciando el ambiente festivo hasta altas horas de la madrugada.

Caja de Badajoz

EXPOSICION DE PINTURAS

de

GERMAN DIAZ

DEL 16 AL 29 DE FEBRERO

Lugar: Sala de Exposiciones de Caja Badajoz

Visitas: De 19,00 a 21,00 horas, excepto sábados, domingos y festivos

aula de cultura

CARNAVAL'96

artifex

Disfraces (todas las tallas) y complementos originales

Sinfioriano Madroñero, 33-B

Teléfono: 25 93 51

BADAJOZ

Meléndez Valdés, 8

Teléfono: 22 12 04

Satisfacción municipal con el Carnaval

A.C. □ José Sánchez Hueso destacó ayer a este periódico la buena acogida que ha tenido fuera de Badajoz el autobús del carnaval. "El Carnaval" -como ha sido denominado popularmente-, "ha logrado vender el carnaval allá donde ha ido". Sin duda -señaló- las distintas rutas que hemos recorrido propiciarán el que haya muchos vecinos tanto extremeños como portugueses que se acerquen hasta Badajoz para disfrutar tanto de las actuaciones programadas como del ambiente festivo por las calles.

Desde esta concejalía se tiene pensado potenciar al carnaval de Badajoz convirtiéndolo en el carnaval de Extremadura. Según señaló, para años sucesivos -teniendo en cuenta que el carnaval pacense será declarado próximamente fiesta de interés turístico-, "vamos a luchar porque sea nuestra ciudad el punto de encuentro de todos los carnavales extremeros".

Sánchez Hueso dijo que en Badajoz han arraigado los carnavales más que en ningún otro punto de la Región. Por eso, "hay que conseguir que el resto de localidades celebren también su fiesta, pero haciendo que no coincida con el carnaval por excelencia de Extremadura que sin duda es el de Badajoz". La apuesta por el carnaval es muy importante y sin duda reportará a la ciudad grandes beneficios.

SE QUITAN LAS SILLAS

Los únicos dos actos programados que los espectadores tienen que abonar su entrada son el concurso de las Murgas de hoy y el certamen de Coros de mañana. A partir de ese momento, se retirarán las 2.000 sillas instaladas y se dejará entrar a todo el mundo que lo deseé en días posteriores. El domingo y el lunes a las 21 horas volverán a actuar las murgas y los coros en este mismo recinto, pero en este caso la entrada será libre pues no habrá sillas y las actuaciones serán fuera de concurso. La entrega de premios de comparsas y disfraces se celebrarán el martes en el paseo de San Francisco. Si hiciera mal tiempo, la comisión de festejos trasladará el acto hasta la propia carpa.

**EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE BADAJOZ**

SECRETARIA GENERAL • NEGOCIADO DE URBANISMO

ANUNCIO

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 36 «b» del Reglamento General de Policía de Espectáculos Públicos y Actividades Recreativas, se somete a información pública, por el plazo de DIEZ DIAS, el expediente de proyecto de adaptación de local comercial para bar en calle Zurbarán número 13, de Badajoz, presentado por don Antonio José González Guerrero, para que se incorporen las exposiciones o alegaciones, individuales o colectivas, tanto de oposición como de modificación que se estimen convenientes.

Badajoz, 10 de febrero de 1996.-El Alcalde, P. D.: Cristina Herrera Santa Cecilia (firmado).